

# El Siglo de Torreón.com.mx

## Sube S&P nota de los 23 créditos a Coahuila

POR: LUCÍA PÉREZ PAZ / EL SIGLO DE TORREÓN / SALTILLO, COAH

La calificación anterior para los créditos bancarios que contrató el estado de Coahuila con nueve bancos era de mxBBB. Los créditos bancarios están inscritos en un Fideicomiso Maestro del Banco Invex. El patrimonio fideicomitado está conformado por los ingresos del Impuesto Sobre Nóminas (al 100 por ciento), así como el Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas (25 por ciento), y las participaciones federales (82 por ciento).

A través de un boletín de prensa se dio a conocer el incremento que la nueva calificación es producto del desempeño que muestran los créditos bancarios.

En el análisis se tomó en consideración el pago de amortización de deuda por 575 millones que se hizo en el pasado mes de agosto. "En nuestra opinión, los flujos proyectados bajo escenarios de estrés destinados al pago de intereses y principal de los créditos, así como el respaldo de liquidez de los recursos del Fondo de Reserva, permiten que los créditos cuenten con niveles de cobertura de servicio de deuda lo suficientemente fuertes para alcanzar una calificación de 'mxBBB+', indica Standard & Poor's.

Sin embargo aclaró "la base de nuestro análisis es la calificación de riesgo crediticio del estado de Coahuila, la cual es de 'mxBBB-' con perspectiva estable".

La reestructura de la deuda coahuilense se dio en el mes de septiembre del 2011 por un monto de más de 33 mil millones de pesos con los bancos Interacciones, Multiva, Banorte, MIFEL, Bancomer, Basi, Santander, HSBC y Banamex.

### **23 CRÉDITOS**

Conforman la deuda de Coahuila, señala S&P.